



Blick vom «Löwen» gegen Südosten. Ölbild von Moriz Menzinger. Um 1860.

Im einzelnen erkennen wir im Vordergrund links die Herrengasse mit dem Frontgiebelhaus und den beiden ebenfalls heute noch stehenden Häusern auf der oberen Strassenseite. In der Mitte vorne der «Stöckler-Weinberg». Links auf dem Schlossfels das dominierende Schloss Vaduz. Der mittlere Dorfteil ist weitgehend durch Bäume verdeckt. Im Süden steht als eine geschlossene Gruppe das stattliche Amtsviertel.

Das Bild muss zwischen der Erbauung des alten Schulhauses 1854 und dem Abbruch der Remise der Taverne zum «Adler» 1866 entstanden sein. (Rudolf Rheinberger)